
   Comune di Padova

V COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DEL TERRITORIO, DELLE INFRASTRUTTURE E DELLA MOBILITA'

Urbanistica, Lavori Pubblici, Infrastrutture e Manutenzioni, Edilizia Comunale, Edilizia Privata, Edilizia Residenziale,
Accessibilità e Vita Indipendente, Valorizzazione e Accessibilità Complesso Municipale, Coordinamento Strategico

PNRR – Opere speciali e pianificazioni territoriali, Grande Padova e Città Metropolitana, Progetto Arcella, Mobilità e
Viabilità, Ciclabilità

Verbale n. 08 del 07 dicembre 2022

L'anno 2022, il giorno 08 del mese di dicembre, regolarmente convocata con lettera d'invito del Presidente,
si è riunita, alle ore 14.00, a Palazzo MORONI, presso Sala CONSIGLIO COMUNALE, la V Commissione
consiliare.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
CACCIAVILLANI Bruno Presidente P MONETA Roberto Carlo Capogruppo A
CRUCIATO Roberto V. Presidente P BARZON Anna Componente P
GABELLI Giovanni V. Presidente A BEAN Pietro Componente P
BERNO Gianni Capogruppo P TISO Nereo Componente P
TARZIA Luigi Capogruppo Ag** TOGNON Alessandro Componente P
NALIN Marta Capogruppo P DE LAZZARI Franca Componente A
SACERDOTI Paolo Roberto Capogruppo A GALLANI Chiara Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo A TURRIN Enrico Componente P
CAVATTON Matteo Capogruppo P LONARDI Ubaldo Componente A
PEGHIN Francesco Mario Capogruppo Ag* MENEGHINI Davide Consigliere P*
MOSCO Eleonora Capogruppo A PILLITTERI Simone Consigliere P**
BIANZALE Manuel Capogruppo A
* PEGHIN delega MENEGHINI; ** TARZIA delega PILLITTERI

Sono  presenti,  in  rappresentanza  dell’Amministrazione  Comunale:  l’Assessore  all’Urbanistica  Andrea
Ragona, per il Settore Urbanistica e Servizi catastali il Capo Settore dr. Danilo Guarti, il funzionario P.O. arch
Vanni Baldisseri. 

E’ presente per la società Mate Engineering il dott. Daniele Rallo.  

Segretari presenti Claudio Belluco, Attilio Dello Vicario ; verbalizzante Attilio Dello Vicario.

Alle ore 14.15 il Presidente Bruno Cacciavillani, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta SEGRETA.

OGGETTO: Trattazione del seguente argomento: 

“Approvazione  Secondo  Piano  degli  Interventi  del  Comune  di  Padova  e  controdeduzioni  alle

osservazioni presentate:

 Illustrazione del Piano;

 Relazione metodologica per valutazione delle osservazioni;

Presidente
Cacciavillani

Saluta i  presenti ed introduce l’argomento all’Ordine del Giorno: “Approvazione Secondo Piano
degli Interventi del Comune di Padova e controdeduzioni alle osservazioni presentate: 
Illustrazione del Piano;
Relazione  metodologica  per  valutazione  delle  osservazioni."  Invita  a  relazionare  l’Assessore
Ragona.

Assessore
Ragona

Spiega quali sono le osservazioni presentate dagli Enti e che verranno presentate una per una.

Dott. Guarti Riprende  l’argomento  della  scorsa  commissione  spiegando  che  le  osservazioni  sono  tutte
numerate  ed in  merito  a  quelle  presentate  dagli  Enti  è  stata  svolta  la  conferenza dei  servizi.
L’ATER ha presentato tre osservazioni delle quali una non è stata accolta in quanto riguardava la
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dismissione di un edificio a servizi che è importante nell’ottica della città dei 15 minuti. Sempre per
l’Ater si è accolta una correzione grafica e una inversione di destinazione tra due aree in via Filiasi,
una a verde una edificabile. L’Azienda Ospedaliera ha chiesto una modifica relativa a due edifici
che erano  stati  inserito  dalla  regione nelle Architetture  del  ‘900,  anche  se nell’Accordo per  la
realizzazione del nuovo ospedale e la Soprintendenza, tali edifici  erano previsti in demolizione.
L’Università chiede di mantenere a servizi l’area del CUS e non a verde; di confermare un area a
servizi scolastici; di destinare a servizi un altra area che però non è in sua proprietà; di modificare
una destinazione d’uso in  via B.  pellegrino. L’Agenzia del  Demanio chiede una destinazione a
servizi  in zona Isola di  Terranegra. La provincia chiede di valorizzare alcune aree che erano a
servizi in zona Brusegana, ma il P.G.R.A. non lo consente. Il Consorzio di Bonifica ha chiesto di
inserire negli accordi delle specifiche prescrizioni relativamente alle proprie aree e di inserire anche
il canale Brentelle nelle aree analizzate dal P.G.R.A.

Cruciato Ritiene  che  forse  nelle  norme  Comunali  non  andava  inserita  la  normativa  Statale,  in  quanto
l’Amministrazione potrebbe ritrovarsi in carico la verifica.

Presidente
Cacciavillani

Spiega che dopo le Osservazioni degli Enti verranno viste viste quelle che chiedevano nuove aree
edificabili.

Cruciato Chiede di spiegare la metodologia.
Dott. Guarti Spiega che la relazione consegnata serve da guida per la metodologia utilizzata per l’istruttoria. In

merito alle richieste di nuove aree edificabili 83 non sono state accolte in quanto la legge regionale
stabilisce che per tale fattispecie è necessario partecipare ad un bando pubblico come è stato fatto
nei mesi precedenti alla presentazione del P.I., Accoglierle ora creerebbe una sperequazione con
coloro che hanno partecipato al bando, evidenzia che molte sono in area non edificabili secondo il
P.G.R.A. oppure prevedono un espansione in contrasto con il P.A.T.

Barzon Chiede maggior chiarezza nell’individuazione della zona dove ricadono le osservazioni, in quanto
si fa fatica ad individuarle.

Presidente
Cacciavillani

Evidenzia  che  tutta  la  documentazione  è  stata  inviata  il  28  novembre  per  gli  eventuali
approfondimenti. Esauriti gli interventi chiude la discussione in merito all’argomento “Approvazione
Secondo  Piano  degli  Interventi  del  Comune  di  Padova  e  controdeduzioni  alle  osservazioni
presentate:
 Illustrazione del Piano;

 Relazione metodologica per valutazione delle osservazioni;

 Apertura discussione” .
La Commissione, dopo la discussione, prende atto dell’illustrazione dell’argomento.

Presidente
Cacciavillani

Non  rilevando  ulteriori  richieste,  ringrazia  gli  intervenuti  e  dichiara  chiusa  la  seduta  della
Commissione alle ore 15:20.

Il Presidente della V Commissione
          Bruno Cacciavillani

Il segretario verbalizzante
     Attilio Dello Vicario
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